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日前，太钢尖山铁矿针对季节特点，组织开展设备隐患大排查大整治工
作，确保生产安全稳定。图为职工对主泵隔膜泵的电气和润滑系统进行全
面检查。 公冶政荣 摄

本报讯（通讯员 王 兴）为充分激励全体党员
争先锋、作表率，将党史学习教育引深、做实，更好
地服务于广大患者，助力高质量发展，近日，太钢
医疗公司党委开展了“先锋引领党旗红，携手奋进
助发展”党员先锋岗评选活动。

根据《医疗公司党支部“三化”创建及党员先
锋岗竞赛活动方案》的要求，该公司各党总支和
党支部依据党员先锋岗评价标准、党员积分结
果、党员民主评议及党员争优行动等方面进行了
党员先锋岗的评选，从470余名党员中评选出44
个党员先锋岗，并通过相关媒体进行事迹宣传，
真正做到让榜样党员亮身份、亮业绩、亮承诺，发
挥党员先锋岗的积极作用，激发党员干事创业的
热情，使党员发挥先锋模范作用成为行动自觉。

该公司党委始终把实现好、维护好、发展好
最广大人民的根本利益作为一切工作的出发点
和落脚点，引导广大党员通过学习百年党史，从
中汲取践行初心使命、赢得人民信任支持的智慧
和力量。
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学党史 悟思想 办实事 开新局

本报讯 4月22日，海关总
署署长、党委书记、海关总监倪
岳峰在山西省副省长卢东亮的
陪同下，到山西太钢不锈钢精
密带钢公司进行调研。太钢集
团总经理、党委副书记魏成文
及相关单位负责人参加。

调研中，魏成文向倪岳峰
介绍了“手撕钢”产品及应用领
域，以及太钢在科技创新和进
出口方面的情况。魏成文说，
近年来，太钢集团依托“一带一
路”建设，超前介入沿线国家基
础设施升级改造、重大工程项
目建设全过程，强化从产品设
计、品牌推广到技术服务的全
方位业务链建设，推动高端和

特色不锈钢产品大步走向国际
市场。同时借助国家高端装备

“走出去”战略，与下游知名企
业联动，瞄准国际高端需求，与
科研院所联合开展新材料、新
工艺、新技术攻关，形成自主品
牌和专有技术，抢占国际高端
市场。未来，太钢集团将继续
在海关总署的支持下，不忘产
业报国初心，牢记大国重器使
命，聚焦“新材料、新工艺、新领
域”，着眼“首创”“首发”“首
位”，开发新品种，创造新需求，
以可靠的质量、优质的服务和
良好的信誉，赢得海外客户的
认可，引领全球不锈钢产业发
展方向。

在听取介绍后，倪岳峰指
出，太钢集团在科技创新、品种
质量等方面取得了显著成绩，
为国民经济的发展提供了有力
支撑，是中国的骄傲，希望今后
继续严把质量关，立足自身产
品优势，走品牌发展战略之路，
推动高质量发展。对于企业的
诉求，海关总署一定会协调多
方力量给予解决，加大政策指
导力度，落实海关高级认证企
业通关便利措施，优化通关流
程，降低通关成本，提高通关效
率，持续助力太钢实现结构优
化、转型升级。

（山西太钢不锈钢精密带
钢公司）

海关总署署长倪岳峰到太钢调研

本报讯（记者 薛 华）4月22日，由中国宝武
铁区技术管理推进委员会组织的太钢铁前系统
调研诊断总结交流会在太钢召开。来自宝钢股
份宝山基地、青山基地、梅山基地、东山基地及马
钢股份炼铁厂相关负责人、技术首席，太钢集团
党委常委、太钢不锈总经理李华，太钢集团党委
常委、太钢不锈副总经理赵恕昆，太钢集团总工
程师李建民，太钢铁区委员会成员，太钢焦化厂、
炼铁厂相关负责人和技术人员参会。

会议由中国宝武铁区技术管理推进委员会
副主任朱仁良主持。

为尽快提升太钢大高炉利用系数，梳理太钢
铁前系统物流、工艺、设备、操作、成本等方面问
题，聚焦改善点和炼铁技术长远发展，中国宝武
铁区技术管理推进委员会于4月21至22日到太
钢进行调研诊断交流。调研组一行分三个小组
深入焦化、烧结、炼铁工序，细致了解工艺流程，
发现运行中存在的问题，与太钢技术人员深入交
流，形成了较为系统完善的诊断报告。

会上，太钢铁区技术管理推进委员会首先介
绍了成立以来的运行情况及2021年工作目标和
推进计划。太钢焦化厂、炼铁厂汇报了自诊断情
况。宝武铁区委员会炼焦、烧结、高炉三个调研
诊断专家小组汇报了调研诊断情况，提出了太钢
铁前系统的亮点和不足，指出了改进改善的方向
和建议。

朱仁良指出，太钢铁前系统这几年变化很
大，特别是在城市钢厂建设和低成本生产方面走
在集团和行业前列。各调研诊断小组提出的涉
及到原料库存、原料结构、高炉高产、竖炉利用等
建议是综合宝武各基地铁前系统实际运行中的
优劣势和太钢的实际情况给出的建议，希望太钢
可以从中汲取有益建议，加以改进和提高，进一
步提升高炉利用系数，追求极致效率。不仅要立
足自身去解决，也要很好地利用宝武专业委员会
和中央研究院的力量，与宝武的技术研究系统一
起解决。铁区专业委员会也会一如既往支持各
基地开展技术创新、技术交流，调集专业力量帮
助解决技术难题，共同提高中国宝武铁前系统技
术水平，实现国际国内钢铁技术引领，打造世界
一流示范企业。

李华对中国宝武铁区技术管理推进委员会
专程到太钢予以技术诊断指导表示感谢。太钢
的铁前系统有自己的优势和特色，近几年在超低
排放改造等方面也在不断进步，但在高炉利用系
数、在整个铁前物流供给等方面还存在较大差距，有些问题直接
制约了铁前系统整体效率提升。这次委员会专家组进行了系统
调研诊断，开阔了思路，坚定了改进决心。下一步，我们会将这
些建议按近期、远期项目分类实施，逐一落实，有难度的改进项
目积极联系宝武相关研究机构共同解决。希望通过共同努力，
太钢铁前系统各项经济技术指标排名能有较大幅度提升，为太
钢成为中国宝武开疆拓土的示范企业和全球不锈钢业引领者奠
定坚实基础。

调研诊断交流会后，中国宝武铁区技术管理推进委员会又
组织召开了宝武集团大高炉提高利用系数专题研讨会和太钢铁
区A级企业评审经验介绍交流会，进一步探讨了提高高炉生产
效率和超低排放评估评审过程中的具体问题。
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图为调研现场。 白治斌 摄


